
 

 

 

 

 

 

 
 

一日順延になりましたが 

葉山登山 今年も無事に終了しました 
   
６月１日（日）に本校伝統の「葉山登山」を実施しました。心配さ

れた雨もひどくなることはなく、６年生は奥の院、５年生は葉山神社、

４年生は勧進代分岐、３年生は市街地展望台、１・２年生は大石沢を

目的地とし、計画通りの行程で登山を実施することができました。 

午前中は山にガスがかかって景色が見えにくかったものの、昼頃に

はガスが抜け、眼下に広がる市街地を展望できました。厳しい下りの

行程の途中に見える美しい景色には何度も癒され、登山の醍醐味を味

わうことができました。 

この行事を実施するにあたり、事前の打合せや準備、下見の段階か

ら当日までたくさんの方々にご協力をいただきました。 

お世話になりました地域の皆様、ＰＴＡ執行部はじめ保護者の皆様のご協力に心より

御礼を申し上げます。 

※下見時に１・２年のコースに横たわっていた倒木も、当日にはきれいに撤去されてお 

りました。安全確保にご尽力いただいた地域の皆様にも感謝申し上げます。 
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「刻歩極頂」（こくほきょくちょう） 一歩一歩の歩みを大切に 頂上にたどり着く 
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わたしたち西根小学校の大切な応援団 

第１回学校運営協議会が行われました  
 
 学校と地域住民の皆様とが力を合わせて「地域とともにある学

校づくり」を進めるために、「学校運営協議会」を実施していま

す。下記の地域住民や保護者の代表の方々で構成され、学校運営

についてご意見やご協力を頂戴しております。 

 今年度の第 1回を、６月１０日（火）に実施しました。授業の

様子を参観いただき、その後協議を行いました。前半は「昔の子

供のよさ（過去）と今の子供のよさ（現在）」を、後半は「未来

を生きる子供たちへの願いと、そのためにやれること」を議題に、グループごとに話し合

いました。委員の皆様には、様々な経験に基づきながら、これからの未来を生きる子供た

ちへの思いや願い、地域・保護者として大切にしたいこと等についてたくさんのご意見を

いただきました。また、西根小ならではの葉山登山や、学校の環境整備等についてもご協

力のお声がけを頂戴しました。ご意見を学校運営に生かしていきたいと思います。 

 今後も、学校運営協議会の皆様には、学校課題の解決のため、またよりよい学校づくり

のためにお力添えを賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

学校運営協議会の皆様（敬称略させていただきます） 

  


